

## MEDIANO Y LARGO PLAZO

# Prevé Fitch nulo avance de economía

CANCÚN, QUINTANA ROO  
ENVIADO ESPECIAL

CRISTIAN TÉLLEZ  
ctellez@elfinanciero.com.mx

La economía de México podría presentar un nulo crecimiento en el mediano y largo plazo y para el 2023 apenas recuperará los niveles de tres años atrás, lo que se traducirá “en cuatros años perdidos”, afirmó Carlos Morales, director de calificaciones soberanas de Fitch Ratings.

El directivo indicó durante en la 16 Convención de la Asofom (Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiples) que de acuerdo a sus proyecciones, si se compara el crecimiento esperado en los próximos años, México es el país que menos avanzaría durante ese periodo.

“Nuestra expectativa es que el crecimiento promedio sería de cero; es decir, para 2023, el PIB solamente recuperaría el nivel de 2020, lo cual indica una pérdida de 4 años de crecimiento comparado con otros

## 2%

### CRECIÓ

México en promedio en las últimas dos décadas, contra 3% por ciento del promedio de emergentes.

## 8%

### CAYÓ

La economía mexicana durante 2020 a causa de la pandemia, y aún no recupera ese nivel.

países que están creciendo año con año por encima de la contracción de 2020”, señaló Morales.

Añadió que a este entorno de bajo dinamismo se suma el aumento continuo de los riesgos inflacionarios.

El director de soberanos de la agencia calificadora de valores aseguró que hay probabilidad de que la calificación cambie entre los próximos 12 y 24 meses.

### RETOS POR DELANTE

Morales argumentó que si se logran resolver los temas relacionados con el Estado de derecho como la corrupción, la inestabilidad política en la toma de decisiones, entre otros factores, la nota soberana del país estaría 2 peldaños más que en lo que está en este momento (BBB- con perspectiva estable).

Añadió que la política fiscal y la monetaria que ha tomado el actual gobierno ha llevado a la estabilidad económica, pero el desafío que tiene México es el bajo crecimiento de la actividad.